

Wenn Video auf Ihrem Gerät nicht gespielt wird,

es kann mehrere Gründe geben:

Am wahrscheinlichsten haben Sie Adobe Flash Player nicht installiert, oder er wurde nicht aktualisiert. Sie können die letzte Version von Adobe Flash Player von ihrer offiziellen Seite herunterladen: <https://get.adobe.com/flashplayer>

Um Kino auf dem Tablet oder dem Mobiltelefon zu beobachten, müssen Sie Papageientaucherbrowser vom Spielmarkt (AppStore) installieren. Es ist umsonst.

Es gibt einen anderen Weg für Android-Plattformengeräte. Sie müssen Adobe Flash Player installieren, der heruntergeladen werden kann:

- Für den Androiden 6.0 (Für Telefone seit 2016 auf dem Androiden von 6.0 Marshmallow) - [um herunterzuladen](#)

Für die Installation werden Sie in "Einstellungen", weiter in die Abteilung "Sicherheit" eintreten müssen und eine Zecke in "Unbekannten Quellen" zu stellen.

- Für den Androiden 5.0 Lutscher (Für Telefone seit 2014 auf dem Androiden des 5.0/5.0.1/5.1.0/5.1.1 Lutschers) - [um herunterzuladen](#)

Videotutorenkurs für die Installation:

- Für den Androiden 4.4.x KitKat (Für Telefone seit 2013 auf dem Androiden des 4.4.1/4.4.2/4.4.3/4.4.4 KitKat) - [um herunterzuladen](#)

Videotutorenkurs für die Installation:

Außerdem müssen Sie den Delfinbrowser auf Ihrem Block (Telefon) installieren und Kino darin beobachten.

[Den Delfinbrowser herunterzuladen](#)

Und schließlich, wenn Sie zur Seite mit dem Video nicht von unserer Website, aber vom externen Verweis einschließlich eines Suchmotors gegangen sind, kann der Fehler im Spielen erscheinen.

Wählen Sie in diesem Fall auf der Einstiegsseite unserer Website einen Menüpunkt, zum Beispiel ["Video online"](#) aus, dann dort hereingegangen, wählen Sie den Film, der für Sie von der Liste notwendig ist. In den meisten Fällen hilft es.